



## Ecopetrol enfrenta caída significativa en acciones tras reducción de precio objetivo

Ciudades jueves 26 de septiembre de 2024 • 13:57

En la mañana del 25 de septiembre de 2024, Ecopetrol reportó un descenso notable en el valor de sus acciones, que se desplomaron un 4,38%, alcanzando un precio de COP \$1.860 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC). Este desplome se atribuye a la decisión de JP Morgan de disminuir el precio objetivo de las acciones ADR de la petrolera estatal colombiana para diciembre de 2025, ajustándolo de US\$12 a US\$8,50, según informó el medio especializado Bloomberg Línea.

La reacción en el mercado fue inmediata, con la acción cotizando un 3,61% menos en la Bolsa de Valores de Colombia y a US\$8,94 en la Bolsa de Nueva York, donde la baja fue del 3,92%. Felipe Campos, gerente de Inversión y Estrategia de Alianza Valores y Fiduciaria, comentó sobre la situación en sus redes sociales: "Ahora JPMorgan se une a Morgan Stanley reduciendo en 30% el precio objetivo de Ecopetrol. Al igual que con el dólar, dirán que es un movimiento mundial, una manipulación de los analistas y periodistas internos, o que la petrolera ya venía mal. 30% son 25 BN de pesos en market cap".

La rebaja en el precio objetivo se debe a diversos factores adversos que afectan a la petrolera. Según JP Morgan, que coincide con información del diario La República, entre las razones principales se encuentran el entorno operativo complicado, la no participación en los activos de CrownRock y los márgenes presionados en el segmento downstream. Asimismo, el banco mencionó las complicaciones ocasionadas por bloqueos de grupos guerrilleros y las dificultades en el aumento de los precios de los combustibles.

Este no es el primer ajuste negativo que enfrenta Ecopetrol; en marzo, Morgan Stanley también redujo su calificación de "Equalweight" a "Underweight" y ajustó su precio objetivo de US\$11 a US\$8,50. En esa ocasión, la decisión se fundamentó en preocupaciones sobre el incremento de los costos de producción y los retos en la producción de petróleo en Colombia, aspectos que podrían repercutir en los beneficios de la empresa.

La situación se agrava aún más con la reciente decisión de Ecopetrol de no adquirir una participación en los activos de CrownRock, propiedad de Occidental Petroleum (OXY). Según JP Morgan, esto sugiere que existen prioridades diferentes entre la empresa y sus accionistas, generando incertidumbre sobre el futuro de la petrolera.

Andrés Moreno, un experto citado por Bloomberg, enfatizó que "dejar que todo eso se vaya acabando sin que haya una transición energética lleva a que nadie quiera que la acción de Ecopetrol haga parte de su portafolio, es una fuerte destrucción de capital, 250.000 accionistas muy afectados".

Moreno añadió que la compañía enfrenta serios desafíos tanto a nivel local como internacional, incluyendo "bajos precios del petróleo, la amenaza de una recesión mundial y, en particular, la política nacional bajo el presidente Gustavo Petro, que se opone a la exploración, explotación y exportación de hidrocarburos". Además, subrayó que la falta de una transición energética adecuada podría resultar en una destrucción significativa de capital que impactaría negativamente a los 250.000 accionistas de Ecopetrol.

Finalmente, el analista observó que la acción de la petrolera no atraviesa su mejor momento en el mercado. "Ecopetrol ha perdido mucha volatilidad en la bolsa de Colombia, ha perdido mucha liquidez y protagonismo. Ya la acción más líquida en la bolsa durante este año ha sido Bancolombia. Ni siquiera Ecopetrol. Y es muy lamentable", concluyó Moreno.

Envíe un mensaje al número 35-11-40-90-52 por WhatsApp con la palabra SUSCRIBIR para recibir las noticias más importantes.

JAVCR

### Etiquetas

- Ecopetrol, Enfrenta, Caída significativa, Acciones, Reducción de precio, Objetivo

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugín de comentarios de Facebook

### Notas Relacionadas

### Más leídas

#### Lo último



Joven colombiano sufre grave accidente en Miami tras caída desde el noveno piso



Escándalo en la cárcel Modelo de Cúcuta: internos protagonizan fiesta con Uicer y música



Estudiante de 14 años en estado de muerte cerebral tras ser apuñalado en colegio de Fontibón

### SIGUENOS EN TWITTER

Twitter post from @ContraReplicaZa: Ante las altas temperaturas que se registran en la capital, la Sedesa invitó a la población a prevenir la deshidratación.

Ingresar tu correo aquí

Suscribir

Ingresar tu número a 10 dígitos

Suscribir

No soy un robot

